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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM PRIMEIRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro de dois e vinte e um, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariado pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e deu 

início a Solenidade de Posse do Vereador Felipe Franco Costa Vieira. O Vereador Felipe 

apresentou o Diploma expedido pela Justiça Eleitoral e o Secretário procedeu a leitura do 

mesmo. Na sequência, o Vereador Felipe realizou o Juramento, conforme dispõe o Regimento 

Interno da Casa e em seguida o Presidente, no uso das faculdades conferidas pela Lei Orgânica 

Municipal e pelo Regimento Interno, o declarou empossado. A seguir, o Secretário procedeu a 

chamada do Vereador Felipe. Dando continuidade, o Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Comunicado da Câmara dos Deputados, informando 

a liberação de recursos do orçamento da União, pago ao Município de Carandaí, de janeiro a 

dezembro de 2020. Ofício 41/2021, da Gerência Executiva de Governo Juiz de Fora, 

informando a liberação de recursos financeiros, referentes à parcelado contrato de financiamento. 

Ofício 9/2021, da Câmara Municipal de Capela Nova, informando a composição da Mesa 

Diretora para o biênio 2021-2022. Ofício 2/2021, da Câmara Municipal de Lagoa Dourada, 

informando a composição da Mesa Diretora para o biênio 2021-2022. Ofício 3/2021, da 

Câmara Municipal de Ouro Branco, informando a composição da Mesa Diretora para o ano 

2021. Ofício 44/2021, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2246/2021 – 

Revoga Leis Municipais”. Ofício 2/2021, do Gabinete do Prefeito, informando o representante 

da Casa Legislativa que é o líder do Executivo. Ofício 6/2021, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2244/2021 – Altera o inciso I e II do art. 43 da Lei Municipal nº 

2157/2014, que dispõe sobre as alíquotas de contribuição dos servidores ativos de qualquer dos 

poderes do município, suas autarquias, fundações e empresas públicas. Ofício 25/2021, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2245/2021 – Institui o Conselho 

Municipal de direitos da pessoa com deficiência de Carandaí e contém outras providências. 

Ofício 8/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando o Projeto de Lei 579/2021 – Concede 
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um mês de férias-prêmio aos servidores efetivos que atuaram no combate à pandemia do 

Coronavírus e dá outras providências. Ofício 9/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando 

o Projeto de Resolução 1/2021 - Acrescenta dispositivos na Resolução nº 12, de 13 de 

dezembro de 2018, que dispõe sobre o regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. 

Ofício 12/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando o Projeto de Lei 580/2021 – 

Autoriza a utilização de veículos do município de Carandaí para o transporte de atletas, 

entidades desportistas, participantes de eventos culturais e desfiles de beleza e dá outras 

providências. Ofício 13/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando o Projeto de Lei 

581/2021 – Acrescenta dispositivo à Lei nº 1999, de 23 de janeiro de 2011, que assegura a 

estudante, o direito ao pagamento de meia entrada em espetáculos esportivos, culturais e de 

lazer e dá outras providências. Ofício 16/2021, da Bancada da Situação, indicando os 

membros das Comissões Permanentes e o Líder e Vice-líder da Bancada. Ofício 17/2021, dos 

Vereadores Luiz Antônio e Cor Jesus, apresentando o Projeto de Lei 582/2021 – Reconhece a 

prática de atividades físicas como atividades essenciais à saúde da população no Município de 

Carandaí. Ofício 19/2021, dos Vereadores Luiz Antônio e Cor Jesus, apresentando o Projeto 

de Lei 583/2021 – Reconhece as barbearias, centros de estética e salões de beleza como 

atividades essenciais à população no Município de Carandaí. Ofício 22/2021, dos Vereadores 

Luiz Antônio e Cor Jesus, apresentando o Projeto de Lei 584/2021 – Permite o funcionamento 

do comércio no Município de Carandaí durante a pandemia do COVID-19 e dá outras 

providências. Ofício 23/2021, da Bancada da Oposição, indicando os membros das Comissões 

Permanentes e o Líder e Vice-líder da Bancada. Ofício 242021, do Vereador Valério, 

apresentando o Projeto de Lei 585/2021 – Inclui as categorias de transporte de passageiros e 

cargas na lista de prioridade para vacinação à Covid-19. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou Projeto de Lei 2246/2021 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2244/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2245/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de 

Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e a Pobreza, e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 579/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

O Presidente informou que conforme prevê o art. 274, parágrafo único, do Regimento Interno, o 

Projeto de Resolução 1/2021 ficará sobre a mesa durante 15 (quinze) dias para o recebimento de 

emendas, e posteriormente, será encaminhado a uma Comissão Especial. Encaminhou o Projeto 
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de Lei 580/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redaçãoe de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 581/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação, de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de 

Lei 582/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, e de Educação, Cultura, Esporte, 

Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 583/2021 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, e de Participação Popular. Encaminhou o Projeto de Lei 584/2021 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, e de Participação Popular. Encaminhou o Projeto 

de Lei 585/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente consultou o plenário quanto à possibilidade de 

discussão e votação em bloco das proposições por autoria de vereador, sendo o pedido aprovado 

por unanimidade. Indicação 1/2021, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de 

realização de estudos técnicos para solucionar os alagamentos na Rua Major João Rocha, Bairro 

Estação.Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 2/2021, do 

Vereador José Vicente, apontando anecessidade de reforma da estação ferroviária do Distrito 

Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 8/2021, 

do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de limpeza no leito da antiga ferrovia. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 9/2021, do Vereador José 

Vicente, apontando a necessidade de limpeza no Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 1/2020, do Vereador José Vicente, a 

ser encaminhada à empresa Invepar, solicitando a instalação de redutores de velocidade na 

rodovia BR 040, Km 675. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 4/2021, da Vereadora Virgínia, sugerindo apresentação de anteprojeto de lei, que 

altera dispositivos do estatuto dos servidores públicos. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 10/2021, da Vereadora Virgínia, apontando a 

necessidade de divulgação detalhada no site oficial da Prefeitura, sobre a vacinação da COVID-

19. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 22/2021, da 

Vereadora Virgínia, apontando a necessidade de melhoria em rede de esgoto nos Bairros Praia 

e Olímpico. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 

1/2021, da Vereadora Virgínia, solicitando ao Executivo a divulgação detalhada no site oficial 

da Prefeitura, sobre a vacinação da COVID-19. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Representação 2/2021, da Vereadora Virgínia, a ser encaminhada à empresa 

MRS Logística, solicitando a recomposição de passeio no Bairro Pontilhão. Em única discussão 
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e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 5/2021, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando a necessidade de aumento de bueiro para captação de águas pluviais, no Bairro 

Rosário. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 6/2021, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de instalação de quebra-molas no Bairro 

Cruzeiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 7/2021, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de sinalização no Bairro Olímpico. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 11/2021, do Vereador 

Marcos Felipe, apontando a necessidade de instalação de sinalização de trânsito. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 12/2021, do Vereador Marcos 

Felipe, apontando a necessidade de manutenção de mata-burro na localidade de Três Pontes. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 13/2021, do Vereador 

Marcos Felipe, apontando a necessidade de manutenção de estrada, próxima a estrada do 

município de Caranaíba. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 14/2021, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de finalização de 

obra de rede de esgoto, no Bairro da Garça. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 15/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de 

limpeza em lote no Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 21/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de remoção de 

veículos abandonados. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

16/2021, do Vereador Israel, apontando a necessidade de limpeza em córrego no Distrito Pedra 

do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 17/2021, do 

Vereador Israel, apontando a necessidade de calçamento ou escoramento de meios-fios em ruas 

do Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 18/2021, do Vereador Israel, apontando a necessidade de reforma no sistema de 

iluminação e iluminação na quadra de futebol do Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 19/2021, do Vereador Israel, apontando a 

necessidade de melhorias em rua do Bairro Ponte Chave.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 20/2021, do Vereador Israel, apontando a necessidade 

de realização de sarjeta em rua do Distrito Pedra do Sino.Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Requerimento 2/2021, do Vereador Israel, solicitando ao 

Executivo informações sobre os conselhos municipais em funcionamento. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 23/2021, do Vereador Éder, apontando a 

necessidade de alteração do Decreto Municipal 5.482/2021.Em única discussão e votação, foi 
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aprovada por nove votos favoráveis e um voto contrário. Indicação 24/2021, do Vereador 

Éder, apontando a necessidade de manutenção da estrada que liga a Comunidade da Ressaca ao 

Retiro do Baú. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

25/2021, do Vereador Éder, apontando a necessidade de pavimentação em rua do Distrito 

Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

informou que as cópias dos projetos de lei estão disponíveis na Secretaria da Câmara. Para tratar 

de assunto urgente, no uso do art. 245, inciso IV, do Regimento Interno, o Vereador Israel falou 

sobre pandemia da Covid-19. Não havendo Vereador inscrito na PALAVRA LIVRE, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia 

seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada 

final, constatando-se a presença de todos os vereadores. Declarou encerrada a reunião às vinte e 

duas horas e dez minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 1º de fevereiro de 2021. 
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